

AMLO ha sido insensible: Diputado José Antonio Gutiérrez Jardón

El diputado federal del PRI por Coahuila, José Antonio Gutiérrez Jardón, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de ser "insensible" ante los casos de violencia que se han registrado a nivel nacional. Hizo especial énfasis en los jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco, tema que omitió mencionar en sus conferencias matutinas y que solamente fue retomado por el mandatario para defenderse de críticas.

https://www.zocalo.com.mx/amlo-ha-sido-insensible-diputado-jose-antonio-gutierrez-jardon/